
28

в крае сегодня в Барнауле

 

 

Ветер восточный, 2-7 м/с, порывы 
до 12 м/с, сильная гололедица, 

изморозь.

-7о -12о-
ночь

-0о -5о

день

-15о -20о -21о -23о

-6о -11о
день -23о -28о

ночь

Храним традиции. Шагаем в будущее

Краевая массовая газета

Издается 
с 12 августа
1917 года

Нас 
читают 
100 лет

www.ap22.ru

С удвоенной энергией

Синема, синема…
28 декабря – Междуна-
родный день кино.

Это праздник не только 
профессиональных деятелей 
кинематографа и кинопрока-

та, но и просто любителей фильмов.
Именно в этот день в 1895 году в Париже 

в «Гранд-кафе» на бульваре Капуцинок (а не 
Капуцинов, как многие привыкли) прошел 
первый сеанс синематографа братьев Люмьер. 
Демонстрация «Прибытия поезда на вокзал Ла 
Сьота» вызвала настоящую панику у зрителей.

А накануне этого праздника, 27 декабря, 
барнаульский кинотеатр «Премьера» начал 
работу в новом цифровом формате. На сред-
ства краевого бюджета был отремонтирован 
кинозал, приобретены новые кресла и цифровое 
оборудование.

  КАЛЕНДАРЬ АП  .

  ГЛАВНОЕ .
Праздник к нам приходит!

Сегодня, 28 декабря, в Барнауле состоится открытие 
главной городской елки и новогоднего городка. Также в 
этот день откроются елки во всех районах краевого центра.

Изюминка главной городской елки – динамичная подсветка. 
Как рассказали в пресс-центре городской администрации, 
гирлянда воспроизводит 16 миллионов цветов и запрограм-
мирована на десятки разнообразных световых рисунков.

После театрализованного представления «Новый год 
побеждает!» на площади Сахарова прогремит фейерверк. 
Праздничные салюты одновременно будут запущены в рай-
онах города, где также пройдут праздничные программы.

Чтобы было тепло
Управление Алтайского края по государственному регу-

лированию цен и тарифов утвердило предельные уровни 
цен на тепловую энергию, поставляемую потребителям 
Барнаула теплоснабжающими организациями.

В начале 2020 года тарифы останутся на уровне декабря 
2019 года, а с 1 июля произойдет повышение. Но при этом для 
Авиапредприятия «Алтай», компаний «Теплоснаб» и «Газте-
плоснаб» на протяжении всего 2020 года будет действовать цена 
на уровне тарифа, установленного на второе полугодие 2019-го.

«Прирост к действующему тарифу составит 5%. Но если 
рассчитанная таким образом цена превышает предельный 
уровень цены, то единая теплоснабжающая организация 
обязана применять цену не выше утвержденной предель-
ной», – пояснили в профильном ведомстве.

Таким образом, на 2020 год для «Барнаульской генерации» 
предельная цена на тепловую энергию составит 1 991,52 руб./
Гкал с НДС. Для других теплоснабжающих организаций она 
будет варьироваться от 1 106,35 до 2 842,54 (АО «Авиапред-
приятие «Алтай») руб./Гкал.

253 объекта КАИП
В регионе утверждена краевая адресная инвестицион-

ная программа (КАИП) на 2020 год. Также распределены 
средства на мероприятия по капитальному ремонту со-
циально значимых объектов.

Объем бюджетных ассигнований на строительство, рекон-
струкцию и капремонты объектов составит 5,9 миллиарда 
рублей.

Как сообщает пресс-служба губернатора, средства распре-
делены на 253 объекта. В приоритетном порядке обеспечат 
завершение и продолжение начатых ранее проектов.

В целом по итогам выполнения КАИП и мероприятий по 
ремонту планируется завершить реализацию 163 проектов, 
по 52 проектам планируется продолжение работ в 2021 году.

Так, например, в 2020 году планируется завершить строи-
тельство двух школ и шести детских садов, двух пристроек 
к школе и детскому саду, культурно-спортивного комплекса 
в Новоалтайске. Также будет продолжена реконструкция 
краевого противотуберкулезного диспансера и Государ-
ственного художественного музея в Барнауле. На террито-
рии спортивной школы олимпийского резерва по гребле 
на байдарках и каноэ завершится строительство обводного 
канала с мостовым переходом.

Светлана РУСИНА

Эти и другие новости читайте на сайте: www.ap22.ru

Ветер восточный, 2-7 м/с, 
изморозь. 

  ПРОГНОЗ .

Ветер восточный, 3-8 м/с, 
на дорогах местами сильная 
гололедица.

29 декабря

30 декабря

4500     
  
 ГТО 
 2019   Б
Из них 1861 выполнил нормативы на знак 

отличия. В том числе 547 – на золотой знак от-
личия, 933 – на серебряный, 381 – бронзовый.
Центр тестирования ГТО работает в краевой 
столице третий год. Кстати, он стал финалистом 
всероссийского конкурса  этой спортивной 
структуры.
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  ГОРЯЧАЯ ТЕМА .
В усиленном режиме
Дорожная обстановка в Алтай-
ском крае сложная, но не кри-
тическая, сообщил в минувший 
четверг министр транспорта 
края Александр Дементьев.

Несмотря на то, что более 430 единиц 
дорожной техники работало в круглосу-
точном режиме,  проезд был затруднен к 
большому количеству населенных пун-
ктов. Закрыты для движения грузового 
транспорта федеральная трасса Барнаул 
– Рубцовск, для пассажирского транспорта 
Барнаул – Бийск, ограничен проезд между 
Бийском и Белокурихой, на отдельных 
участках дорог Поспелиха – Курья – Зме-
иногорск, Барнаул – Павловск – Ребриха – 
Мамонтово, Павловск – Камень-на-Оби. 
Наиболее сложная ситуация была на 
трассах в Солонешенском, Чарышском 
и Петропавловском районах.

Министр уточнил, что дороги закрыты 
не потому, что не справляется снегоубо-
рочная техника, а из-за плохой видимости. 
Этой причиной он объяснил и недавнее 
ДТП, в которое попало 14 автомобилей.

Наибольшие заносы возникают на тех 
опасных участках дорог, где вдоль обочин 
есть ограждение «Будем с этим бороться», 
– пообещал министр.

Он рассказал, что для исключения 
холостого пробега уборочная техника с 
трассы не возвращается. Пересмену во-
дителей и дозаправку проводят прямо 
на рабочем месте.

Под особым контролем остается дви-
жение организованных групп детей. В 
некоторых районах края из-за непогоды 
новогодние представления были пере-
несены на более поздние даты. В других 

территориях колонны автобусов с деть-
ми сопровождают ГИБДД и дорожники. 
В таком же режиме опекают машины с 
роженицами, с тяжелыми больными, ката-
фалки к местам захоронения. В постоянной 
готовности находится санитарная авиация. 
Для решения таких экстренных вопросов 
поддерживаем связь с главами районов и 
руководителями дорожных служб.

Министр отметил, что средств на убор-
ку дорог подрядным организациям на 
приобретение противогололедных ма-
териалов и деньги на ГСМ были выделе-

ны своевременно, перебоев с горючим и 
запчастями нет.

Борются со снегом и в столице края. 
По данным администрации Барнаула, за 
декабрь в городе выпало столько же снега, 
сколько за всю прошлую зиму. Только 
за 26 декабря на него обрушилась почти 
половина среднемесячной нормы осадков 
– 13 мм. Такие капризы погоды создают 
ряд проблем как дорожным службам, 
так и обычным горожанам.

(Окончание на 2 стр.)

На уборку улиц выходит более 100 единиц городской техники.

В Рубцовске запустили в 
эксплуатацию подстанцию 
«Северная».

Компания «Россети» запустила в 
эксплуатацию подстанцию «Север-
ная» в Рубцовске. Пусковая кнопка 
была нажата в 14 часов 26 декабря.

Для города это важное собы-
тие. По словам главы Рубцовска 
Дмитрия Фельдмана, подстанция 
«Северная» имеет стратегическое 
значение: она обеспечивает элек-
троснабжение значительной части 
города. Кроме почти двух тысяч бы-
товых абонентов от нее питаются 
котельные, объект водоснабжения, 
интернат, школа, телецентр Руб-
цовска и предприятия промыш-
ленного сектора.

– После проведения реконструк-
ции специалистами Алтайского 
филиала компании «Россети Си-
бирь» подстанция получила вторую 
жизнь. Теперь это современный, 

надежно функционирующий энер-
гообъект, который обеспечит по-
вышение надежности энергоснаб-
жения и создаст дополнительные 
возможности для присоединения 
к электрическим сетям новых по-
требителей, – подчеркнул градо-
начальник.

Работы по реконструкции велись 
два года. За это время был построен 
оперативный пункт управления, 
смонтирована система релейной 
защиты и автоматики, установле-
ны новое силовое оборудование, 
два трансформатора мощностью 
16 МВА каждый. По сути, появился 
новый объект электроснабжения.

– Эта инновационная подстан-
ция не предусматривает посто-
янного нахождения дежурного 
персонала, – поясняет директор Ал-
тайского филиала компании «Рос-
сети Сибирь» Николай Пантелеев. 
– Современное высокотехнологич-
ное оборудование отечественного 

производства управляется дистан-
ционно. Оно обеспечит надежное 
электроснабжение потребителей 
в северной части города.

Подстанция «Северная» стала од-
ним из девяти энергообъектов на 
территории Российской Федерации, 
которые были запущены в этот же 
день. Торжественная церемония 
пуска состоялась в режиме видео-
конференц-связи с участием ми-
нистра энергетики РФ Александра 
Новака и главы компании «Россе-
ти» Павла Ливинского. О готовно-
сти доложили руководители всех 
подразделений от Красноярска до 
Архангельска. Пусковую кнопку на 
объекте в Рубцовске нажал началь-
ник службы подстанции производ-
ственного отделения «Западные 
электрические сети» Дмитрий 
Радкин. Подстанция официально 
вступила в строй!

Людмила МАКОВЕЦКАЯ 
(фото автора)

Дмитрий Радкин дал старт работе объекта энергоснабжения.

СПРАВКА
В 2019 году инвестиции «Россети Сибирь» в Алтайском 

крае кроме строительства новых объектов направлены 
на техническое перевооружение, реконструкцию, модер-
низацию действующих линий электропередачи и подстан-
ций, замену оборудования на объектах электросетевого 
хозяйства Алтайского края. Всего в развитие сетевого 
комплекса в этом году алтайские энергетики вложили 
около миллиарда рублей с целью повышения качества и 
надежности энергоснабжения жителей региона.

В Рубцовске открылась подстанция «Северная».

Современное оборудование не требует постоянного 
присутствия персонала.
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Губернатор Виктор Томенко 
попросил Владимира Путина 
решить вопрос по финансовому 
обеспечению программы «Ком-
плексное развитие сельских тер-
риторий». Об этом шла речь 
на заседании Государственного 
совета по аграрной политике.

В частности, отмечалось, что село 
развивается не так активно, как АПК. 
И здесь особая роль возложена как раз 
на программу «Комплексное развитие 
сельских территорий».

– Уже сегодня многие регионы зара-
нее направляют значительные финан-
совые ресурсы на разработку проектной 
документации для своего последующего 
участия в мероприятиях госпрограммы, 
– сказал Виктор Томенко. – Однако объем 
ассигнований из федерального бюджета, 
который предусмотрен на 2020 год, состав-
ляет всего 36 миллиардов рублей. То есть 
только 55 процентов от предусмотренного 
паспортом, или примерно четверть от 
того, на что заявились уже регионы. Это 
создает серьезные риски невыполнения 
мероприятий в полном объеме.

Кроме того, общий объем финанси-
рования госпрограммы на период до 

2025 года за счет средств региональных 
бюджетов составляет 174 миллиарда 
рублей. Для большинства из них – слиш-
ком большая нагрузка.

По сути, госпрограмма является еще 
одним национальным проектом. Поэто-
му специалисты предлагают изменить 
критерии софинансирования, как это 
установлено для большинства регионов 
в рамках нацпроектов.

Также Виктор Томенко озвучил ряд 
предложений, способствующих разви-
тию АПК. Например, субсидирование 
транспортных расходов организациям 
потребительской кооперации и пред-
принимателям, которые осуществля-
ют торговую и снабженческо-загото-
вительную деятельность в удаленных 
и малочисленных селах. Требуется и 
проработка вопроса по снижению на-
логового бремени таких организаций 
при отмене с 2021 года единого налога 
на вмененный доход, возможно, путем 
предоставления целевых льгот.

– Как показывает практика, востре-
бованными инструментами диверси-
фикации экономики села могут стать 
территории опережающего социаль-
но-экономического развития. По дей-
ствующим правилам возможно создание 
ТОСЭР в сельской местности. Полагаем 

целесообразным наделить Минсельхоз 
полномочиями по согласованию такого 
рода вопросов, – предложил губернатор.

По мнению экспертов, современное 
развитие АПК предъявляет новые требо-
вания к качеству и уровню подготовки 
работников, их профессионально-квали-
фикационному составу. Тема актуальна 
и для учреждений социальной сферы 
на селе. Успешное решение проблем 
напрямую зависит от компетентности 
органов местной власти. Именно им от-
водится важнейшая роль в подготовке 
и реализации инициативных проектов 
развития.

– Однако не секрет, что состояние ка-
дрового потенциала муниципального 
управления на селе далеко не в полной 
мере соответствует предъявляемым тре-
бованиям, – продолжил губернатор. – Это 
мешает выстраиванию нормальных вза-
имоотношений с жителями, бизнесом, 
а порой приводит и к потере доверия к 
местной власти.

Глава Алтайского края предложил 
разработать специальную программу по 
развитию кадрового потенциала орга-
нов местного самоуправления сельских 
территорий.

Подготовила Кристина ЛИВЕР,
Евгений НАЛИМОВ (фото)

«Единая Россия» наме-
рена усилить контроль 
за мусорной реформой,  
принятием бюджетов 
и школьным питанием.

Председатель краевого 
Законодательного Собрания, 
секретарь регионального 
отделения «Единой России» 
Александр Романенко на 
встрече с журналистами рас-
сказал о планах на 2020 год и 
прокомментировал ряд про-
блемных ситуаций.К  

В первую очередь речь за-
шла как о сложностях с при-
нятием бюджета в Каменском 
районе, так и о конфликте 
двух уровней властей в этом 
муниципалитете.

– Состоялся суд по главе 
администрации Каменского 
района. Сейчас департамент 
по вопросам внутренней 
политики ждет все апелля-
ционные мероприятия для 
принятия решения, – сказал 
спикер. – Каменским депута-
там, местным отделениям 
партий, причем не только 
«Единой России», необходи-
мо четко понимать, что их 
деятельность должна быть 
направлена не на соперниче-
ство непонятно во имя чего. 
Там ведь идут процессы ка-
кой-то мелкой междоусобной 
войны, по-другому никак не 
назовешь. А развитие города 
и района находится где-то в 
стороне. Так же не бывает!

Свою точку зрения Алек-
сандр Романенко высказал 
и насчет строительства физ-
культурно-оздоровительного 
комплекса в барнаульском 
парке им. Ленина.

– Есть Генеральный план 
Барнаула. И решение о строи-
тельстве спортивных комплек-
сов, в том числе в парке им. 
Ленина, – решение не сегод-
няшнего дня, – рассказал он. 
– Другой вопрос – нужно найти 
баланс интересов. Необходимо 
сделать так, чтобы и спортком-
плексы были, и созданная зе-
леная зона со значительным 

благоустройством. Надо сесть 
и до конца обсудить. Я думаю, 
мы совместно с органами вла-
сти Барнаула найдем самое 
правильное решение. Стоит 
учитывать интересы всех.П

Александр Романенко по-
яснил: на «Безопасные и ка-
чественные автомобильные 
дороги» направят 1,5 млрд ру-
блей. Такая сумма выделена 
на ремонт автомагистралей 
в двух агломерациях: Барна-
ульской и Бийской.

По его словам, в следую-
щем году в Алтайском крае 
будут работать четыре круп-
ных партийных проекта.

– На «Безопасные и каче-
ственные автомобильные 
дороги» выделят 1,5 млрд 
рублей. Также в пределах 760 
млн рублей – на «Комфортную 
городскую среду», – рассказал 
он. – По еще одному проекту 
– «Культура малой родины» 

– мы уже формируем список 
сельских Домов культуры, 
где необходимы ремонт и об-
новление аппаратуры. Пред-
варительная цифра здесь на 
следующий год – около 30 млн 
рублей. И еще 36 млн будет 
выделено на «Детский спорт» 
– ремонт спортзалов, создание 
площадок, закупку инвентаря.

В рамках программы по 
комфортной городской среде 
в регионе проведена полная 
инвентаризация дворовых 
территорий.

– Мы четко понимаем, что в 
каждом городе нужно сделать. 
Звучали мнения, что програм-
му нужно прекращать, но, ко-
нечно, этого делать нельзя. 
Она будет реализовываться и 
в дальнейшем, – подчеркнул 
спикер. П

Сейчас у «Единой России» 
на Алтае насчитывается бо-
лее 30 тысяч членов и еще 

около 20 тысяч сторонников. 
К 2024 году партия намере-
на довести эти цифры до 37 
тысяч и 25 тысяч соответ-
ственно.

Также в 2020 году партия 
будет принимать участие в 
выборах, которые пройдут 
в единый день голосования. 
Она продолжит реализацию 
стратегии развития регио-
нального отделения, укрепит 
взаимодействие с местными 
и первичными отделениями. 
Все это необходимо для того, 
чтобы во время большой из-
бирательной кампании 2021 
года получить максимальные 
результаты.

О федеральном партийном 
списке в Государственную 
думу пока говорить рано. Но 
есть четкая задача сохранить 
четыре одномандатных окру-
га, которые у «Единой России» 
есть сейчас.

Кристина ЛИВЕР,
 Евгений НАЛИМОВ

 (фото)

  В ПАРТИЯХ И ДВИЖЕНИЯХ .

  НОВОСТИ .   АП ИНФО .
По следам на снегу

1 января 2020 года в Алтайском крае стартует зимний 
учет диких животных. Под перепись попадают кабан, 
кабарга, косуля, лось, олени, а также хищники: волки, 
рыси, куницы, лисицы, росомахи. А еще зайцы, горно-
стаи, колонки, корсаки, соболи, хори. Считают глухаря, 
рябчика, тетерева, куропаток.

Работы по определению численности копытных, пуш-
ных зверей и птиц будут вести на территориях охотничьих 
хозяйств.

Светлана РУСИНА

По-бережливому
После капитального ремонта в Родино открыли дет-

скую поликлинику.
Чуть более четырех месяцев понадобилось строителям, 

чтобы завершить работы. За такой небольшой период вы-
полнен колоссальный объем: от прежнего здания остались 
лишь несущие конструкции, все остальное подверглось 
масштабным изменениям. Заменили системы отопления, 
водопровода, электроснабжения, канализации, вентиля-
ции. А также покрытия стен, полов и потолков, оконные 
блоки, коньки на кровле, обновили фасад. Сделаны два 
отдельных входа: один – для здоровых пациентов, дру-
гой – для инфекционных больных. Капитальный ремонт 
обошелся в 13 млн рублей.

В поликлинике начали работу открытая регистратура 
и колл-центр. Внутри установлены восемь видеокамер, в 
планах – монтаж системы наружного наблюдения.

Как пояснил руководитель лечебного учреждения Сергей 
Сердюк, при реализации проекта был использован метод 
«бережливого производства», который позволил опти-
мизировать структуру поликлиники. Всю необходимую 
помощь при профосмотрах юные пациенты теперь будут 
получать в одном здании, необходимости посещать уз-
ких специалистов во взрослой поликлинике теперь нет. 
Специально разработан график, в соответствии с которым 
врачи будут проводить диагностические процедуры и 
консультативный прием в удобное для пациентов время.

«Праздник в подарок»
Благотворительную акцию под таким названием в 

эти выходные проводит Клуб молодых педагогов Поспе-
лихинского района для ребятишек с ограниченными 
возможностями здоровья.

Педагоги, нарядившись сказочными героями, совершен-
но безвозмездно придут поздравить ребят из райцентра и 
поселков Факел Социализма и имени Мамонтова, а также 
воспитанников Центра помощи детям, оставшимся без 
попечения родителей, рассказывает газета «Новый путь».

Учителя вручат сладости, закупленные на средства, 
выделенные районной организацией Профсоюза работ-
ников образования. И, конечно, подарят детям ощущение 
новогоднего волшебства и настоящей сказки.

В Поспелихе эта традиция зародилась три года назад. 
Раньше молодые педагоги организовывали поздравления 
для детей своих коллег, а затем это переросло в благотво-
рительную акцию.

Ксения ТЕВС

В таком формате 
работает весь край

«Обращаются к вам жители села Сычевка. 
Недавно мы узнали, что закрывают наш стаци-
онар, и, конечно, очень расстроились. Как и где 
будут проходить лечение люди пожилого возраста, 
например, которых у нас очень много?»

Отвечает главный врач Смоленской ЦРБ Алексей Хамрилов:
– Ни о каком закрытии речь не идет. Сейчас мы реорганизуем 

коечный фонд в структуре самой ЦРБ. То есть пять коек круглосу-
точного сельского стационара, которые по Порядкам и стандартам 
оказания медицинской помощи не предусмотрены в Сычевской 
участковой больнице, переводятся в основной стационар Смолен-
ской центральной райбольницы, в терапевтическое отделение. 
В Сычевке же остаются семь дневного, пост скорой медицинской 
помощи, участковая терапевтическая и педиатрическая службы. 
Этого вполне достаточно для села с населением около полутора 
тысяч человек. На экстренные случаи есть скорая медпомощь 
с единым диспетчерским центром в Барнауле. Логистика при 
такой организации позволяет направить к больному ближайшую 
машину с бригадой медиков, даже с сопредельной территории, 
например, из соседней Белокурихи. В таком формате работает 
весь край, сложностей никаких не вижу. 

Тамара ПОПОВА

Задолженность растёт
«В декабре Центробанк в пятый раз в этом году 

снизил ключевую ставку до 6,25%. Естественно, 
коммерческие банки вслед за этим снижают свои 
ставки по вкладам. Народ активнее в таком 
случае должен брать кредиты. И тут хотелось 

бы спросить у компетентных людей: не возросла ли долговая на-
грузка на жителей Алтайского края, побежавших за кредитами?

Виктор Носов, Бийск».

Отвечает Татьяна Винокурова, управляющий Отделением 
Барнаул Банка России: 

– Последние три года объемы кредитования в Алтайском 
крае, как и по всей России, росли высокими темпами. Повлияло 
существенное снижение ставок. Чтобы сдержать рост необеспе-
ченного кредитования, Банк России с октября обязал банки 
рассчитывать показатель долговой нагрузки заемщика – ПДН. 
Оценка заемщика будет более тщательной. Выдавать кредиты 
банки станут с учетом уже накопленной долговой нагрузки и 
возможности человека обслуживать свои обязательства.

Сейчас мы видим, что общая кредитная задолженность на-
селения растет, но просрочка сокращается. На 1 ноября этого 
года кредитный портфель населения нашего региона составил 
209 млрд рублей, а просрочка – 5%. В прошлом году она была 
7% при меньшем объеме задолженности.

Хочу отметить, что граждане склонны и сберегать. На вкладах 
хранится 188 млрд рублей.

Евгений ШУМИЛОВ

В ожидании Интернета
«Слышал, что в крае реализуется проект по 

подключению социальных объектов к Интернету. 
Как узнать, когда в том или ином населенном 
пункте появится доступ к Всемирной паутине и 
можно ли будет проводить Сеть в частные дома?

Максим Корнилов, Суетский район».

Отвечает министр цифрового развития и связи Алтайского 
края Евгений Зрюмов:

– До конца 2021 года в Алтайском крае должен быть обеспе-
чен доступ к Интернету 2537 социально значимым объектам 
региона. В текущем году реализовывался первый этап проекта, 
доступ к Сети получили 592 соцобъекта. План подключения 
на 2020 – 2021 годы находится на стадии проработки и после 
согласования будет размещен на официальном сайте регио-
нального Минсвязи.

Что касается домовладений, в настоящее время компани-
ей-исполнителем совместно с магистральными операторами 
связи прорабатывается вопрос о подключении частных домов 
и юридических лиц на коммерческой основе. 

Влад ГЕРАСИМОВ

Кому поможет государство
«В конце марта 2018 года в Алтайском крае 

была объявлена чрезвычайная паводковая ситуа-
ция. Село Тугозвоново Шипуновского района попало 
в зону подтопления. Почти во всех домах на улице 
Луговой стояла вода, но нам выплатили только 

по 10 тысяч рублей, хотя есть люди, получившие гораздо больше. 
Где справедливость?

Нина Степановна Куимова, 
с. Тугозвоново, Шипуновский район».

Отвечает председатель правового комитета администрации 
Шипуновского района Дмитрий Пирошков:

– В зону подтопления в марте 2018 года попали несколько 
сел. На месте чрезвычайной ситуации работали сотрудники 
МЧС и администрации района. А в каждом доме, подвергшемся 
паводку, – комиссия по ЧС, описывая поврежденное имущество. 
О том, что нарушений с ее стороны не было, свидетельствуют 
акты обследования, подписи владельцев домов,  находившихся 
в зоне паводка. У них есть право оспаривать результаты об-
следования в суде, прокуратуре, иных инстанциях, но важно 
при этом понимать, в чем заключается материальная помощь 
государства. В размере 10 тысяч рублей выплачивается людям, 
попавшим в зону подтопления, когда, например, в погребе сто-
яла вода. 50 тысяч – тем, у кого имущество утрачено частично, 
100 тысяч – при полной утрате.

Тамара АЛЕКСЕЕВА

А гирлянды останутся
«Когда в январе в Барнауле уберут елку с 

пл. Сахарова и откроют движение на этом 
участке?

Анна Игнатенко, Барнаул».

В мэрии краевой столицы рассказали, что демонтаж елки 
начнется 14 января. И завершить эти работы должны через три 
дня, тогда и откроется движение для автомобилистов. Светя-
щиеся фигуры, гирлянды и новогодние баннеры не снимут 
вплоть до 31 января 2020 года.

Напомним, открытие городской елки «Новый год побежда-
ет!» состоится на пл. Сахарова 28 декабря, в 18.00. Гостей ждет 
красивый фейерверк. В это же время аналогичные программы 
пройдут в четырех районах – Центральном, Индустриальном, 
Ленинском и Октябрьском.

В ночь с 31 декабря на 1 января на главной уличной сцене 
Барнаула организуют праздничные гулянья и новогоднее тан-
цевальное шоу.

Екатерина ЗЕЛЕНОВА

  АПК .

– Настолько обильных 
осадков за такой короткий 
период давно не было. Сей-
час для нас главное – обеспе-
чить проезд общественного 
транспорта по основным 
магистралям, – подчеркнул 
первый заместитель главы 
города по дорожно-благоу-
строительному комплексу 
Анатолий Воронков. – Не ме-
нее важно создать беспрепят-
ственные условия подъезда 
к социальным объектам: 
больницам, школам, детским 
садам.

Отдельное внимание уделя-
ется пригороду, из которого 
горожане едут на работу и 
учебу. В этом случае ситуация 
осложнена, так как на откры-
том пространстве во время 
сильного ветра снег очень 
быстро переметает дороги. 
«Приходится всегда держать 
резервную технику», – отме-
тил Воронков.

Многодневные снегопа-
ды и метели, сопровождаю-
щиеся порывистым ветром, 
прекратились только к утру 
27 декабря. За ночь из крае-
вого центра было вывезено 
6600 кубометров снега, но 
это лишь малая часть. Дорож-
ным службам предстоит до 
Нового года привести город 
в порядок.

Городские власти сотруд-
ничают с предприятиями, 
привлекая дополнительную 

технику и людей. Ежедневно 
на очистку улиц дополнитель-
но ко 100 – 120 единицам соб-
ственной снегоуборочной 
техники выходит около 70 
транспортных средств раз-
личных организаций. Также 
к уборке привлечено порядка 
140 человек.

«Ог ромн у ю помощь в 
очистке улиц нам оказывают 
волонтеры. Во время самого 
сильного снегопада около 150 
студентов расчищали тротуа-
ры у соцобъектов», – добавил 
Воронков.

Всего за ноябрь и декабрь 
из Барнаула было вывезено 
219 тысяч тонн снега, что 
сопоставимо с общими по-
казателями прошлой зимы. 
Первый ярус снегоотвалов 
уже полностью заполнен, 
из-за этого «сорокатонники» 
могут провалиться. Поэтому 
приходится использовать 
машины грузоподъемно-
стью 10 или 20 тонн, что 
несколько замедляет тем-
пы работ.

Между тем А лександр 
Дементьев не считает до-
рожную ситуацию в крае 
критической. Транспорт-
н о г о  к о л л а пс а ,  п о  е г о 
мнению, нет. Дороги по-
степенно открывают для 
проезда.

Евгений ШУМИЛОВ, 
Влад ГЕРАСИМОВ, 

Олег БОГДАНОВ (фото)

  ГОРЯЧАЯ ТЕМА .

Без рисков

Упор на «горячие точки»
Александр Романенко 
о призыве Владимира 
Путина «терзать и 
трясти чиновников»: 
– В этих словах не нужно ис-
кать какой-то политической 
подоплеки по отношению к 
уровню власти – законода-
тельной или исполнительной. 
Сегодня правящая партия 
должна отвечать и показы-
вать результаты. Не теребя 
самые разные органы власти 
за ту или иную ситуацию, 
что скажем людям в глаза? 
Поставлена задача по го-
рячим точкам – мусорной 
реформе, тубдиспансеру в 
Рубцовске, принятию бюдже-
тов, школьному питанию – 
все направления мы обязаны 
контролировать. Это и имел 
в виду наш лидер.

“ (Начало на 1 стр.)

Жизнь на селе должна стать комфортнее.

В усиленном 
режиме



№ 245 (30126) 
Суббота, 28 декабря, 2019 год 3СОЦИУМ

70 кадетов из Сибирского посвятили в юнармейцы.

Здание будет соответствовать всем современным требованиям.

  ОТЧЁТ ДЕПУТАТА.

Неоднократно в ходе своих 
поездок по Ребрихинско-
му, Павловскому и другим 
районам края встречаюсь 
с молодыми людьми, ко-
торые окончили в Бар-
науле высшие учебные 
заведения и вернулись в 
свой родной район, в свое 
родное село. Чем в пер-
вую очередь озабочены 
молодые специалисты, 
особенно уже создавшие 
собственные семьи?

В ходе выяснения факторов 
данного процесса в качестве 
определяющих были озвучены 
проблемы малой обеспеченно-
сти молодежи жильем. Моло-
дожены попросту не видели 
возможностей для рождения 
детей и не могли себе этого 
позволить, даже имея посто-
янную работу.

В крае, безусловно, действует 
федеральная целевая программа 
«Устойчивое развитие сельских 
территорий на 2014 – 2017 годы и 
на период до 2020 года», в рамках 
которой в 2018 году для реализа-
ции мероприятий, направлен-
ных на улучшение жилищных 
условий сельских граждан, в 
том числе молодых семей и 
молодых специалистов, было 
профинансировано 159,6 млн 
рублей, из них 49,8 млн рублей 
– из краевого бюджета, 63,9 млн 
рублей – собственные средства 
граждан. Социальные выплаты 
на строительство и приобрете-
ние жилья были предоставлены 
89 сельским семьям.

Много это или мало? Нужно 
сказать, для края это просто 
ничего.

И когда при формировании 
бюджета на 2019 год на эти 
цели из федерального цен-
тра, краевого бюджета и вне-
бюджетных источников было 
выделено в общей сумме 1189,0 

млн рублей, это показалось бук-
вально сказкой.

Но в начале года в федераль-
ном центре и в крае возникло со-
мнение: а сможем ли мы освоить 
эти средства? Не останутся ли 
они лишь нашими обещаниями, 
положенными на бумагу?

Правительство региона и 
администрации муниципаль-
ных образований Алтайско-
го края, депутаты краевого 
Законодательного Собрания, 
принимая такие предложения 
в бюджет, понимали, что это и 
есть та реальная возможность 
закрепить молодого специали-
ста на селе. Приоритетными 
категориями для поддержки 
строительства и покупки жи-
лья на селе стали работники 
агропромышленного ком-
плекса и социальной сферы 
села – врачи, учителя, работ-
ники культуры и социально-
го обслуживания, в среднем 
представители указанных 
профессий составили поряд-
ка 90% от общего количества 
участников программы.

И результат получился – го-
сударственную поддержку на 
строительство и приобретение 
жилья в этом году уже полу-
чили около 750 участников 
программы. Из общего коли-
чества граждан работники АПК 
составили 46%, социальной 
сферы – 45%.

Средства в полном объеме 
доведены до районов края еще 

в мае текущего года. По состоя-
нию на 1 октября приобретено 
и построено 24 тыс. кв. метров 
жилья, целевые индикаторы 
по вводу и приобретению жи-
лья, доведенные Минсельхозом 
России по Алтайскому краю в 
размере 30 тыс. кв. метров, до 
конца года будут выполнены в 
полном объеме.

Кроме того, в текущем году 
59 молодых специалистов про-
шлых лет, которые приобрели 
или построили жилье, полу-
чат дополнительную выплату, 
предусмотренную программой 
при рождении (усыновлении) 
одного и более детей.

При реализации данной 
программы всем – и руковод-
ству муниципальных образо-
ваний края, и депутатам кра-
евого парламента, и молодым 
специалистам – пришлось ре-
шать множество проблем. Это и 
невозможность в ряде муници-
палитетов правильно и своевре-
менно оказать консультативную 
помощь при оформлении всех 
необходимых документов, и не-
возможность профессионально 
и оперативно решить вопросы, 
связанные со строительством 
домов, и многие другие.

Но сейчас можно сделать 
первые выводы: та молодежь, 
которая построила или купила 
часть жилья по этой програм-
ме, безусловно, останется на 
селе. Это и есть будущий ка-
дровый резерв специалистов 
и руководителей, которые 
придут на смену нашим стар-
шим товарищам. В крае есть 
реальная возможность освоить 
такие средства и помочь мо-
лодым специалистам на селе 
жить и растить детей.

Заместитель председателя 
комитета Алтайского краевого 
Законодательного Собрания по 

аграрной политике и природополь-
зованию, депутат Алтайского кра-
евого Законодательного Собрания 

Юрий АСТАНЧИК.

Долгожданный и нужный
  СТРОИТЕЛЬСТВО .

Каменцы, глядя на то, как быстро растет в 
южной части города двухэтажный красавец 
сад-ясли, с облегчением выдохнули – теперь 
точно построят. Садик в этом микрорайоне 
ждут 35 лет. Уже точно известно – в 2020 
году двести малышей Камня-на-Оби справят 
новоселье.С  

Детсад в густонаселенном 
частном секторе каменской 
«старинки» закрыли в 1980 
годах из-за ветхости. Встал 
вопрос о строительстве но-
вого, который должен был 
появиться рядом со школой 
№ 1. В 1985 году его даже 
начали проектировать, но 
с перестройкой дело затор-
мозилось. Многим казалось 
– навсегда.

Вернулись к идее, ког-
да Камень определялся с 
объектом губернаторской 
программы «80х80» в 2013 

году. Тогда власти Камня и 
жители не на шутку скре-
стили мечи в борьбе за место 
расположения дошкольного 
учреждения. Пока горожа-
не из разных микрорайо-
нов тянули одеяло на себя, 
время ушло, строительство 
детсада опять оказалось под 
вопросом.

Третья попытка была 
предпринята в 2018 году. 
Ясли-сад на 200 мест удач-
но вписывались в концеп-
цию указов президента 
по обеспечению местами 
в дошкольных учрежде-
ниях образования детей 

до трех лет. Для Камня эта 
тема актуальна, хотя опре-
деленные шаги предпри-
няты (открыты дополни-
тельные ясельные группы 
в четырех детсадах). Новый 
садик полностью закроет 
вопрос с очередями. На его 
возведение в рамках двух 
нацпроектов «Образова-
ние» и «Демография» из 
федерального и краевого 
бюджетов будет потрачено 
около 180 млн рублей.

Правда, и в этот раз не 
обошлось без проблем – 
выбранная возле первой 
школы площадка оказалась 
непригодной из-за грунто-
вых вод. Садик в начале года 
переехал на сухой пригорок 
в том же микрорайоне, эту 
территорию в последние 
годы активно обживают 
молодые семьи.И  !

И стройка закипела. Под-
ряд выиграло горноалтай-
ское ООО «Строй-Инвест». На 
стройплощадке параллельно 
и поочередно трудятся бри-
гады монтажников, сварщи-
ков, каменщиков из разных 
городов края, в том числе и 
из Камня.

За счет краевого бюдже-
та осенью к новому детсаду 
были подведены все ком-

муникации. Их подключат, 
как только объект будет 
в необходимой стадии го-
товности. Тепло в здание 
подадут совсем скоро. Ко-
робку из кирпичных стен 
сейчас накрывают кры-
шей, на обоих этажах на 
днях закончится монтаж 
окон, начнется разводка 
внутренних инженерных 
систем. Можно будет при-
ступать к отделочным ра-
ботам. Полностью корпус 
сдать под ключ строители 
обещают к весне. Далее по-
следует благоустройство 
территории, обустройство 
уличных площадок для 
прогулок.

– В са д у-яс л я х будет 
восемь групп, – поясняет 
начальник управления 
образования Каменского 
района Екатерина Киселе-
ва. – Помещения каждой 
будут иметь отдельные 
входы. Сейчас составля-
ем перечень необходимой 
мебели и оборудования. 
Просчитан штат будущего 
дошкольного образователь-
ного учреждения. В бли-
жайшее время проведем 
конкурс и определим руко-
водителя детсада, который 
будет оформлять лицензию 
на право образовательной 
деятельности. Не секрет, 
что в Камне дефицит пе-
да г ог и чес к и х ка д ров. 
Планируем сотрудничать 
с педагогическими кол-
леджами Камня и Бий-
ска, привлекать молодых 
специалистов подъемны-
ми, которые в новом году 
вырастут для педагогов с 
высшим образованием до 
50 тысяч рублей, для вы-
пускников средних про-
фессиональных учебных 
заведений – до 40 тысяч 
рублей. Рассмотрим воз-
можность обеспечения 
служебным жильем.

Наталья ИСАЕВА
 (фото автора)

  РАКУРС .

Ну дайте 
празднику настать!

На днях собирала вести от коллег-жур-
налистов из районов, спрашивала, как 
наряжаются села и города наши к празд-
нику. И, увы, услышала среди хороших 
новостей, прямо скажем, грустные…

В Камне-на-Оби у здания администрации украли 
новогоднюю гирлянду. Корреспонденты «Каменских 
известий» разместили видеоролик, где показаны 
последствия: иллюминация вырвана буквально 
по-варварски, остатки лампочек грустно висят на 
ветру… Ни себе, как говорится, ни людям.

В Бийске неизвестный разграбил новогоднюю 
инсталляцию у одного из кафе. На сайте городской 
газеты «Наш Бийск» видео ЧП: мужчина долго ходит 
вокруг наряженной елочки, пытается и так ее откру-
тить, и этак. Неподалеку ездят машины, но его это 
не смущает. Своего он добивается, новогоднее укра-
шение вырывает из «гнезда» и решительно уносит…

В Благовещенке ледовый городок страдает от 
вандалов почти ежегодно. Вот и на этот раз на его 
территорию ночью въехал какой-то лихач (причем 
движение на Центральной площади райцентра запре-
щено), начал нарезать круги… То ли пьяный был, то 
ли удаль внезапно взыграла. В результате пострадало 
ледовое ограждение (лабиринт), которое соорудили 
к празднику. Лихача потом нашли и повреждения 
устранили, но осадочек остался…

У всех нас Новый год связан с предвкушением вол-
шебства и сказки, мандаринами, елкой и нарядной 
мишурой. Этот праздник мы готовим сами, сами 
создаем себе настроение. И… портим сами, получа-
ется? Причем не только «колхозное», но и свое. Моя 
соседка в городском частном секторе со старанием 
украсила дворик перед домом. Он у нее не огорожен-
ный, поэтому, так получается, недалеко от дороги, 
в открытом доступе. Залихватский снеговичок в хо-
зяйских шапке и шарфике, гирлянды на козырьке 
крыши нежной светящейся вуалькой. Я засомнева-
лась, увидев: простоит ли, как долго? Она в разговоре 
«утешила» – изготовила всю эту красоту с прицелом 
на мобильность: снеговичка они с мужем вместе с 
подставкой на ночь завозят за дом и мишуру снимают 
каждый вечер… Только для чего гирлянда, если как 
раз в темное время суток ее от чьих-то разбойничьих 
рук прятать приходится?

Эх, не все еще научились радоваться наступающему 
празднику беззлобно и бескорыстно, увы…

Оксана ШИЛЬРЕФ

Останется ли 
на селе молодёжь?

  В ГОРОДАХ И СЁЛАХ.
Соколы 
в звёздах

В ЗАТО Сибирский торжественно 
открыли памятный знак воинам-ра-
кетчикам. Трехметровый барельеф 
стал символом единения всех тех, 
кто когда-либо служил или служит 
в ракетных войсках.

Новую достопримечательность 
Сибирского было решено располо-
жить в самом сердце города – на 
Доме культуры «Кристалл», расска-
зывает газета «Сибирский вестник». 
Знак выполнен очень лаконично 
по исполнению, но в то же время 
достаточно символично по содер-
жанию: триколор и карта России, 
современный ракетный комплекс 
и соколы в обрамлении ромбовид-
ных звезд. Все элементы выполнены 
в цвете из нержавеющей стали и 
гранита, а вся композиция имеет 
трехметровые габариты, благода-
ря чему её видно из любой точки 
Центральной площади.

В день открытия памятного знака 
воспитанников Алтайского кадет-
ского корпуса посвятили в юнармей-
цы. Почти 70 кадетов, равняясь на 
флаг Российской Федерации и знамя 
Юнармии, присягнули на верность 
Всероссийскому детско-юношескому 
военно-патриотическому обществен-
ному движению.

Под 
присмотром
В Ельцовке завершают ремонт 

двухэтажного здания детского са-
дика «Солнышко». Теперь его просто 
не узнать.

Монтируется оборудование в ку-
хонном блоке, собирают мебель для 
игровых комнат, в том числе шка-
фов, раздевалок. В спортивном зале 
установлена шведская стенка, появи-
лись новенькие маты для занятий, 
коврики. В спальнях – закупленные 
кроватки, часть из них – двухъярус-
ные. Завезены игровые комплексы, 
например, копия взрослого прилавка 
для игры в магазин.

Как пишет газета «Заря Востока», 
расставлять все это богатство по ком-
натам строителям помогают воспи-
татели. Кстати, теперь по периметру 
здания и внутри установлены видео-

камеры, из отдельного кабинета будет 
вестись видеонаблюдение. Измени-
лась и территория дошкольного уч-
реждения – на детских площадках для 
шести групп будут качели, балансиры, 
террасы, вазоны для цветов и урны.

И правда 
ждут!

В Ключевском лицее профессио-
нального образования наградили 
победителей краевой студенческой 
научно-практической конференции 
«Я специалист, которого ждут».

В очном этапе участвовали 11 сту-
дентов, семь из них представляли 
Ключевский лицей, остальные – 
Славгородский аграрный техникум 
и профлицей Немецкого националь-
ного района. Ребята представили 
жюри свои профессии, рассказали 
о личных достижениях в профес-
сиональном становлении. Причем 
студенты использовали свой произ-
водственный опыт. Газета «Степной 
маяк» приводит примеры, что работа 
Яны Погодаевой, получающей про-
фессию пекаря в Ключевском лицее, 
строилась на прохождении практи-
ки в СПК «Рубин» и ПО «Чарышский 
кондитер», будущего ветеринарного 
фельдшера Карину Горбаченко из 
Славгородского аграрного технику-
ма уже ждут на работу в хозяйстве 
«Бурановское», где она проходила 
практику.

У будущего повара-кондитера Ки-
рилла Ганимана из профлицея Не-
мецкого национального района на 

конференции была особая миссия – он 
проводил вкусный мастер-класс. По-
делиться было чем – не зря парня вы-
соко оценили на недавнем открытом 
чемпионате Сибири по кулинарии.

По следам 
Остапа

Солонешенская газета «Горные 
зори» вернулась к своей публика-
ции – журналисты решили отсле-
дить судьбу найденного в местном 
лесу маленького медвежонка.

Дело было три с лишним года на-
зад. В один из летних дней службам 
МЧС пришлось проводить целую спа-
сательную операцию, чтобы снять 
с дерева маленького напуганного 
медвежонка. Затем его отвезли в 
барнаульский зоопарк «Лесная сказ-
ка». Там он получил кличку Остап и 
успешно адаптировался, став одним 
из любимцев.

Накануне Нового года газетчики 
позвонили в зоопарк. Им рассказа-
ли, что солонешенский найденыш, 
оказывается, сменил прописку: его 
забрал к себе Челябинский цирк. 
Артистам понравилось, что Остап 
ручной, безобидный и дружелюбный, 
с ним легко работать. Конечно, если 
бы позволяли условия и финансовые 
возможности, скорее всего, медве-
дя оставили бы в зоопарке, говорят 
звероводы. Но в зоопарке надеются, 
что и на новом месте Остапу живется 
хорошо.

Подготовила Оксана ИВАНОВА 
(фото из газеты «Сибирский вестник»)

Организатор торгов – конкурс-
ный управляющий ООО «Сибма-
трас плюс» (ОГРН 1112223004915, 
ИНН 2222795633, адрес: 656067, 
г. Барнаул, ул. Попова, д. 226) Жда-
нова Алена Витальевна (656006, 
г. Барнаул, а/я 5104, arbitr127fz@
mail.ru, ИНН 228902354191, СНИЛС 
083-567-565-03, решение Арбитраж-
ного суда Алтайского края по делу 
№ А03-22116/2018 от 07.06.2019), 
ч ле н С ою з а «М Ц А У» (ОГ РН 
1117600001419, ИНН 7604200693, 
адрес: 150000, г. Ярославль, 
а/я 1085), сообщает, что электрон-
ные торги, открытые по соста-
ву участников и способу пода-
чи предложений о цене торгов, в 
форме аукциона, назначенные на 
24.12.2019, признаны не состояв-
шимися в связи с отсутствием за-
явок на участие в торгах.

Повторные торги по продаже 
залогового имущества проводят-
ся 13.02.2020 в 07 час. 00 мин. (вез-
де время – московское), открытые 
по составу участников и способу 
подачи предложений о цене элек-
тронных торгов, в форме аукциона 
на электронной площадке «Центр 
дистанционных торгов» (далее – 
ЭП) по адресу в сети Интернет: 
https://bankrot.cdtrf.ru, по прода-
же следующего залогового имуще-
ства: Лот № 1 «LR-PS-НХ – станок для 
производства независимых пру-
жинных блоков, заводской номер 
LR1308XDBAGPSHXDS07», началь-
ная цена – 1 360 563,30 руб.; Лот 
№ 2 «LR-PSA-75P – станок для сбор-
ки независимых пружинных бло-
ков между собой, заводской номер 
LR1308XDBAGPSA75P05», началь-
ная цена – 980 995,50 руб.; Лот № 
3 «SB-70 – скоростная машина для 
обработки краев, заводской номер 
BY8M0FH31095», начальная цена – 
168 254,10 руб.; Лот № 4 «М66 – стой-
ка с пневматическим пистолетом», 
начальная цена – 168 254,10 руб.; 
Лот № 5 «CLF3 – машина по при-
шиванию ручек матраса, завод-
ской номер HS-03-01», начальная 
цена – 17 019,00 руб.; Лот № 6 «CLD3 
– машина для изготовления, об-
резки в размер ручек матраса, за-
водской номер HS-03-05», началь-
ная цена – 285 433,20 руб.; Лот № 
7 «SB-70 – скоростная машина для 
обработки краев, заводской номер 
BY8M0FK31008», начальная цена – 
151 906,50 руб.; Лот № 8 «ТВ 300U – 
настольная машина для окантов-
ки, заводской номер TBU-03-01», 
начальная цена – 92 168,10 руб.; Лот 
№ 9 «SB – машина для упаковки в 
пленку (с рабочим столом), завод-
ской номер SB-03-01», начальная 
цена – 157 651,20 руб. Шаг торгов 
– 5% от начальной цены лота. За-
явки принимаются с 00 час. 00 
мин. 30.12.2019 по 00 час. 00 мин. 
11.02.2020. Победитель – участник 
торгов, предложивший во время 
торгов наивысшую цену. Поря-
док торгов установлен ФЗ № 127 
«О несостоятельности (банкрот-
стве)», Приказом МЭРТ № 495 от 
23.07.2015, Регламентом ЭП, По-
ложениями о порядке и услови-
ях проведения торгов по реализа-
ции имущества ООО «Сибматрас 
плюс», документацией по торгам и 
настоящей публикацией. Для уча-
стия в торгах: в срок приема зая-
вок подать заявку с приложенны-
ми документами, внести задаток в 
размере 5% от вышеуказанной на-
чальной цены на расчетный счет 
(для оплаты задатка): ООО «Сиб-
матрас плюс»; ИНН 2222795633; 
р/сч 40702810518000000598; БИК 
040173756; Сибирский фили-
ал АО КБ «Форбанк» г. Барнаул, 
к/сч 30101810101730000756. Заяв-
ка должна содержать следующие 
сведения о заявителе: наимено-
вание, организационно-правовая 
форма, место нахождения, почто-
вый адрес (для юрлица); фамилия, 
имя, отчество, паспортные данные, 
сведения о месте жительства (для 
физлица); номер телефона, e-mail; 
ИНН; сведения о наличии или об 
отсутствии заинтересованности 
по отношению к должнику, кре-
диторам, конкурсному управляю-
щему и о характере этой заинтере-
сованности; сведения об участии 
в капитале заявителя конкурсно-
го управляющего, Союза «МЦАУ»; 
обязательство участника торгов со-
блюдать требования, указанные в 
сообщении о проведении торгов. 
Поступление задатка должно быть 
подтверждено на дату подписания 
протокола определения участни-
ков торгов. Задатки возвращаются 
лицам, не выигравшим торги, в те-
чение 5 рабочих дней с даты под-
писания протокола о результатах 
торгов. Договор купли-продажи за-
ключается в течение 5 дней с даты 
получения предложения. Оплата 
по договору купли-продажи – не 
позднее 30 дней с даты подписа-
ния договора по реквизитам: ООО 
«Сибматрас плюс»; ИНН 2222795633; 
р/сч 40702810818000000599; БИК 
040173756; Сибирский филиал 
АО КБ «Форбанк» г. Барнаул, к/
сч 30101810101730000756. Согла-
сование времени ознакомления 
(осмотра) с имуществом и доку-
ментацией обязательно. Осмотр 
проводится по адресу: г. Барнаул, 
ул. Попова, д. 226, по месту нахож-
дения имущества. Получить ин-
формацию о лоте/имуществе, его 
составе, характеристиках можно 
в рабочие дни по тел. 8-905-084-
3249, а также по адресу: г. Барна-
ул, пр. Космонавтов, д. 6-б, офис 8.

Заказчик – Лудцев Николай 
Гаврилович, 656057, Алтайский 
край, г. Барнаул, ул. Попова, д. 93, 
кв. 45, тел. 8-909-503-6385.

Кадастровый инженер – Та-
расенко С.М., 656021, Алтайский 
край, г. Барнаул, ул. Мичурина, 
д. 35-г, e-mail: Zemproekt2007@
ya.ru, тел. 8-913-252-8088, № квали-
фикационного аттестата 22-11-84.

К а д ас т р овы й номер ис -
ходного земельного участка 
22:11:020002:25. Местоположение: 
Алтайский край, Завьяловский 
район, расположен в границах 
земельного округа Овечкинско-
го сельсовета.

Ознакомиться с проектом ме-
жевания, представить предложе-
ния о доработке проекта, а также 
обоснованные возражения мож-
но в течение 30 календарных дней 
от даты опубликования по адресу 
кадастрового инженера.

РЕКЛАМА «АП», 
УЛ. КОРОЛЕНКО, 105, 5 ЭТАЖ, 501 ОФ. 

ТЕЛ. 63-34-78.
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ТЕЛЕФОНЫ СОБСТВЕННЫХ КОРРЕСПОНДЕНТОВ:

МОЗАИКА
  АКЦИЯ .

Что нужно для счастья?

Всероссийская акция «Елка 
желаний» проходит в эти 
дни в Алтайском крае. За-
ветные мечты детей испол-
няют губернатор Виктор 
Томенко, члены прави-
тельства региона и пред-
ставители депутатского 
корпуса.

Акция стартовала в середине 
декабря. Новогодние желания 
юных жителей края написали 
на шарах-открытках и повесили 
на елку в фойе здания краевого 
правительства, откуда их наугад 
снимали краевые чиновники. А на 
этой неделе мечты ребят начали 
сбываться.

Главе региона Виктору Томенко 
выпало исполнять мечты Татьяны 
Терешиной из Тальменского района 
(теплая зимняя куртка) и Савелия 
Глущенко из краевого центра (план-
шет для обучения).

25 декабря в реабилитацион-
ном центре для детей с ограни-
ченными возможностями «Жу-
равлики» 12-летняя Елизавета 
Селютина встретилась с Дедом 
Морозом и получила от министра 
социальной защиты населения 
Натальи Оськиной большую кор-
зину с фруктами и конфетами. 
Министр сказала, что считает это 
желание хорошим и полезным и 
выполнила его с удовольствием. 
На встречу Лиза пришла с роди-
телями и младшими сестрами 
Маргаритой и Валерией.

– Мы, конечно, не ожидали тако-
го внимания, даже не знали, кому 
достанется наше желание! – призна-
лась мама девочек Олеся Селюти-
на. – Нам сказали, что ребятишек 
просто хотят поздравить… А что 
ребенку для счастья надо? Фрукты 
и конфеты!

– Вы у нас семья стратегического 
значения – многодетная, – обрати-

лась Наталья Оськина к Олесе и Ев-
гению Селютиным. – Несмотря на 
то, что у вас есть замечательная осо-
бенная девочка, вы не испугались 
трудностей. Большинство родите-
лей обычно думает: раз появился 
особый ребенок, стоит ли рисковать 
еще? Папе – отдельное уважение. К 
сожалению, не все мужчины берут 
на себя ответственность, а у вас в 
семье настоящее девичье царство. 
Зато вы точно окружены любовью 
и заботой!

– Что есть, то есть, – признал 
Евгений.

Во время чаепития с министром 
семья Селютиных рассказала о том, 
как учатся и чем увлекаются де-

вочки, а также о традициях празд-
нования Нового года. «Отмечаем 
дома, с семьей. В прошлый Новый 
год, например, мы все выходные 
были увлечены сбором пазлов: 
взяли большую коробку и друж-
но складывали буквально днем и 
ночью!» – сказала мама.

В прошлую субботу заветное 
желание четырехлетней Насти 
Кацюк из Барнаула выполнил ми-
нистр образования и науки края 
Максим Костенко. На краевой елке 
он подарил девочке куклу.

Заместитель председателя 
Правительства Алтайского края 
Игорь Степаненко исполнил же-
лание Маши Николаевой из Ма-

монтовского района. Познакомил 
ее с директором барнаульского 
зоопарка Сергеем Писареым, а 
затем для гостьи организовали 
экскурсию в «Лесную сказку».

Депутат Государственной думы 
РФ Даниил Бессарабов снял с зеле-
ной красавицы новогодний шар с 
просьбой барнаульской семьи Ма-
каровых. Родители 5-летнего Димы, 
страдающего детским церебраль-
ным параличом и эпилепсией, по-
просили подарить специальный 
велотренажёр для реабилитации 
ребенка.

Через несколько дней Дани-
ил Бессарабов приехал домой 
к Макаровым и привез серти-

фикат на покупку аппарата. Он 
сказал:

– Приятно чувствовать себя 
Дедом Морозом и делать что-то 
светлое для ребятишек, которые 
нуждаются в поддержке. Еще раз 
убедился, что творить хорошие дела 
взрослым просто необходимо, ведь 
это делает нас добрее.

Мама Димы подхватывает раз-
говор:

– О велотренажере могли только 
мечтать. В начале декабря мы подума-
ли: раз в Новый год желания должны 
сбываться, нужно написать заветное 
письмо и положить его под елку. В 
итоге Дед Мороз нас услышал. Дет-
ский реабилитационный центр не 

всегда получается посещать. Теперь 
будем заниматься и на дому.

Также среди новогодних же-
ланий детей – развивающие кни-
ги, музыкальные инструменты, 
игрушки, спортивный инвентарь 
и цифровая техника. Список под-
готовило управление молодежной 
политики и реализации программ 
общественного развития совместно 
с краевым отделением Российского 
детского фонда и социально ориен-
тированными некоммерческими 
организациями региона.

Мария ИВАНОВА,
Екатерина ЗЕЛЕНОВА,

 фото Евгения НАЛИМОВА 
и Минсоцзащиты

Время чудес
ОВЕН. Сейчас старый друг лучше но-

вых двух. Соберитесь вместе и вспомни-
те прошлое. Может, 2020 год принесет 
вам новый виток отношений и возро-

дит былые чувства. Кроме того, друзья помогут от-
крыть неожиданные возможности заработка или 
карьеры.

ТЕЛЕЦ. У вас достаточно сил и энту-
зиазма, чтобы за новогодним столом 
загадать себе крупные цели и вскоре 
устремиться к новым свершениям. Не 

бойтесь, около вас появятся люди, которые поддержат 
ваши начинания. Хорошо повесить на елку записочки 
с заветными пожеланиями.

БЛИЗНЕЦЫ. Для вас это будет время 
прощания с прошлым, когда вы оконча-
тельно поймете, что нельзя войти в одну и 
ту же реку дважды, а значит, надо искать 

новые пути. На празднике лучше сократить общение. 
Вам будет о чем подумать в новогоднюю ночь.

РАК. Все отдыхают, а вам хочется дей-
ствовать, особенно сейчас. Многие видят 
свои перспективы и желают быстрого 
результата, однако звезды не торопятся. 

Пока не обретете внутреннюю гармонию, он будет 
от вас ускользать. Добрые отношения в семье – вот 
главная задача.

ЛЕВ. Кому-то повезет в карьере. Счи-
тайте, что это звездный бонус за прежние 
усилия. А кто-то захочет просто оторвать-
ся на полную катушку.

ДЕВА. Найдите радость в делах до-
машних. Работа пока подождет. Впрочем, 
довольно скоро у вас появятся замеча-
тельные идеи для творчества, и вы легко 

сумеете их воплотить.
ВЕСЫ. Многим из вас предстоит по-

работать с эмоциями, а это значит про-
стить всех и отпустить прошлое. Тогда 
откроются двери для нового. Именно в 

новогоднюю ночь желательно выбрать свой даль-
нейший путь и тогда действовать более решительно.

СКОРПИОН. Вы решительно не соглас-
ны с текущим положением дел и хотели 
бы многое изменить. Сейчас главная сила 
в вас самих. Творческие усилия вы на-

правите на то, чтобы улучшить свое материальное 
положение, а также поймете, что необходимо посто-
янное развитие. Двигайтесь вперед!

СТРЕЛЕЦ. Вы тоже ставите перед собой 
практические задачи, но они требуют 
неординарного подхода. Признайтесь себе 
честно, что вас не устраивает, и в этом 

случае запланируйте в наступающем году обновить 
отношения, сменить круг знакомств, поменять работу 
или даже переехать в другое место.

КОЗЕРОГ. Звезды дают шанс оказать-
ся «впереди планеты всей», а для этого 
нужны более масштабные дела. Успех 
принесет что-то новое или старое, но на 

новой основе. Предстоит отдавать больше, чем ког-
да-либо, но это же растопит лед и былое отчуждение 
в отношениях. Появится больше шансов для любви. 
Забудьте старые конфликты и в новогоднюю ночь 
вспомните и поздравьте всех.

ВОДОЛЕЙ. В следующем году темп 
жизни замедлится и предстоит решать 
прежде всего внутренние проблемы. Сле-
довательно, вы на время отстранитесь 
от практических дел и будете погруже-

ны в себя. Это значит, что прежде всего надо поза-
ботиться о самих себе, в том числе и о сохранении 
хорошей физической формы. Не суетитесь на Новый 
год.

РЫБЫ. В новогоднюю ночь вы захо-
тите пожелать себе больше свободы в 
2020 году. А это значит, что вас станет 
интересовать прежде всего творческое 

развитие и проявление романтических чувств.
Тамара СТРЕЛЬЦОВА

  ГОРОСКОП на 28 декабря – 3 января.

р
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Лизе Селютиной (на фото – справа) вручили корзину фруктов и конфет.

Подарки Маше Николаевой вручили Игорь Степаненко (слева) и Сергей Писарев.Губернатор Виктор Томенко у «Елки желаний».

«П   Д 
М   -  
 ,   
 ». 

На основании Закона РФ «Об 
обороте земель сельскохозяй-
ственного назначения» адми-
нистрация Гуселетовского сель-
совета Романовского района 
Алтайского края извещает участ-
ников общей долевой собственно-
сти на земельный участок с ка-
дастровым (условным) номером 
22:38:030401:5, расположенный по 
адресу: РФ, Алтайский край, Ро-
мановский район, с. Гуселетово, 
в границах ТОО «Гуселетовское», 
о проведении общего собрания, 
которое состоится 7 февраля 2020 
года в 11 часов 00 минут, начало 
регистрации – в 10 часов 30 ми-
нут, по адресу: Алтайский край, 
Романовский район, с. Гуселето-
во, ул. 30 лет Победы, д. 3.

Повестка дня:
1. Выборы председателя и се-

кретаря собрания.
2. Исключение из ЕГРН вре-

менного земельного у част -
ка с ка дастровым номером 
22:38:030401:1486.

3. Выбор уполномоченного 
представителя, имеющего право 
на совершение юридически значи-
мых действий от имени участни-
ков общей долевой собственности 
в отношении земельного участ-
ка, находящегося в общей доле-
вой собственности.

Инициатор проведения обще-
го собрания – администрация Гу-
селетовского сельсовета Романов-
ского района Алтайского края.

Организатор торгов – конкурс-
ный управляющий ООО «Сибма-
трас плюс» (ОГРН 1112223004915, 
ИНН 2222795633, адрес: 656067, 
г. Барнаул, ул. Попова, д. 226) Жда-
нова Алена Витальевна (656006, 
г. Барнаул, а/я 5104, arbitr127fz@
mail.ru, ИНН 228902354191, СНИЛС 
083-567-565-03, решение Арбитраж-
ного суда Алтайского края по делу 
№ А03-22116/2018 от 07.06.2019), 
ч ле н С ою з а «М Ц А У» (ОГ РН 
1117600001419, ИНН 7604200693, 
адрес: 150000, г. Ярославль, а/я 
1085), сообщает, что электронные 
повторные торги, открытые по со-
ставу участников и способу пода-
чи предложений о цене торгов, в 
форме аукциона, назначенные на 
11.12.2019, признаны не состояв-
шимися в связи с отсутствием за-
явок на участие в торгах.

Торги посредством публично-
го предложения проводятся на 
электронной площадке «Центр 
дистанционных торгов» (далее – 
ЭП) по адресу в сети Интернет: 
https://bankrot.cdtrf.ru, по прода-
же следующего имущества: лот 
№ 1 «Автоматическая линия по 
производству пружинных блоков 
типа «Боннель» SX-820», началь-
ная цена – 3 282 891,30 руб., дей-
ствует с 00.00 30.12.2019 по 00.00 
02.02.2020 (здесь и далее время 
московское). Далее каждые 7 ка-
лендарных дней осуществляет-
ся последовательно снижение 
цены имущества на 10%. Мини-
мальная цена продажи – 10% от 
начальной цены. Подробный гра-
фик снижения цены размещен 
на сайте электронной площадки 
«Центр дистанционных торгов» 
https://bankrot.cdtrf.ru. Заявки в 
форме электронного сообщения 
принимаются с 00.00 30.12.2019 
по 00.00 05.04.2020, предложения 
о цене – с 00.00 30.12.2019. Окон-
чание торгов – в 00.00 05.04.2020. 
Для участия в торгах необходимо 
в установленный для подачи зая-
вок срок оплатить задаток в раз-
мере 10% от начальной цены, дей-
ствующей на соответствующем 
этапе торгов, на расчетный счет 
(для оплаты задатка): ООО «Сиб-
матрас плюс»; ИНН 2222795633; 
р/сч 40702810518000000598; БИК 
040173756; Сибирский фили-
ал АО КБ «Форбанк» г. Барнаул, 
к/сч 30101810101730000756. Заяв-
ка должна содержать следующие 
сведения о заявителе: наименова-
ние, организационно-правовая 
форма, место нахождения, почто-
вый адрес (для юрлица); фамилия, 
имя, отчество, паспортные дан-
ные, сведения о месте жительства 
(для физлица); номер телефона, 
e-mail; ИНН; сведения о наличии 
или об отсутствии заинтересован-
ности по отношению к должнику, 
кредиторам, конкурсному управ-
ляющему и о характере этой за-
интересованности; сведения об 
участии в капитале заявителя кон-
курсного управляющего, Союза 
«МЦАУ»; обязательство участни-
ка торгов соблюдать требования, 
указанные в сообщении о прове-
дении торгов. Поступление задат-
ка должно быть подтверждено на 
дату подписания протокола опре-
деления участников торгов. За-
датки возвращаются лицам, не 
выигравшим торги, в течение 5 
рабочих дней с даты подписания 
протокола о результатах торгов. 
Договор купли-продажи заключа-
ется в течение 5 дней с даты по-
лучения предложения. Оплата по 
договору купли-продажи – не позд-
нее 30 дней с даты подписания до-
говора по реквизитам: ООО «Сиб-
матрас плюс»; ИНН 2222795633; 
р/сч 40702810218000000597; БИК 
040173756; Сибирский фили-
ал АО КБ «Форбанк» г. Барнаул, 
к/сч 30101810101730000756. Согла-
сование времени ознакомления 
(осмотра) с имуществом и доку-
ментацией обязательно. Осмотр 
проводится по адресу: г. Барнаул, 
ул. Попова, д. 226, по месту нахож-
дения имущества. Получить ин-
формацию о лоте/имуществе, его 
составе, характеристиках можно 
в рабочие дни по тел. 8-905-084-
3249, а также по адресу: г. Барна-
ул, пр. Космонавтов, д. 6-б, офис 8.

РЕКЛАМА «АП», 
УЛ. КОРОЛЕНКО, 105, 5 ЭТАЖ, 501 ОФ. 

ТЕЛ. 63-34-78.


